Exedsion 2/7/81

Argentina no Dará Informes de Cotizaciones

BUENOS AIRES 10 de julio. (EFE) — Mientras la cotización del dólar experime n t a ba ayer, en Buenos Aires, su más espectacular alza y también impresionante caída, la secretaria de Información Pública prohibió a esta ciones de radio y televisión informar sobre las alternativas que se registraban en la plaza cambiaria.

En la apertura del mercado, la moneda estadunidense ascendió a 8,300 pesos argentinos para el comprador y 8,700 para el vendedor, produciéndose una verdadera psicosis.

La mayoría de las personas que colmaban las casas de cambio del centro de Buenos Aires acudieron a ellas para adquirir la divisa estadunidense, a cualquier precio, previendo que en las próximas horas su cotización podría llegar a los 10,000 pesos. Sin embargo, dos horas después de que las

Sin embargo, dos horas después de que las pizarras mostraran tales valores, el dólar inició una brusca caída en medio de escenas de pánico.

Fue así como al mediodia local se podía adquirir a 7,000 pesos argentinos y vender a 6,700.

Tan abrupto descenso —según informaron ejecutivos de casas de cambio— se debió a que ai promediar la jornada el Banco de la Nación Argentina volcó al mercado gran cantidad de dólares para bajar su precio,

Esta baja, además de provocar gran confusión en bancos y enti-

SIGUE EN LA PAGINA OCHO

Argentina no Dará Informes

Sigue de la página cuatro

dades dedicadas al cambio, acrecentó Ja ola de rumores sobre la situación político-económica del país, en el sentido de que se estaria por llegar a una salida compulsiva.

El dólar arrastró en sus oscilaciones —no apta para cardiacos, según el decir popular—a las restantes monedas extranjeras y al oro, actuando como un elemento de presión sobre las tasas de interés, que continuaron un peligroso camino ascendente.

El Banco Central de la República Argentina (BCRA) informó que al cierre de la jornada del martes el indice testigo estaba en 11.17 por ciento.

Los préstados en 1111por ciento.
Los préstamos inter
financieros, por su parte, oscilaron en torno
al 170 por ciento, mientras que las tasas pasivas fluctuaban entre el
180 y el 200 por ciento.
A la confusión rei-

A la confusión reinante se sumó el anuncio de que a partir de hoy, miércoles, las tarifas de luz, gas, teléfonos, transportes y otros servicios aumentan en un 10 por cien-